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Requer informações sobre melhorias na 
praça do Parque Portugal

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

O vereador Gabriel Bueno, no uso de suas atribuições legais, requer nos 

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma. 

Senhora Prefeita Municipal, o seguinte pedido de informações:

- tendo em vista a reposta ao Requerimento nº 458/21, de 34 de março de 

2021, no qual a prefeitura afirma que “a Secretaria de Esportes e Lazer, estará 

revitalizando este local com a colocação de redes nas traves e cestas de basquetes 

até o final deste primeiro semestre deste corrente ano, inclusive pintando a quadra 

com as marcações necessárias para a prática de esportes, em relação ao conserto 

do alambrado a Secretaria de Obras e Serviços Públicos já estão se organizando 

para providenciar este serviço, por se tratar de sua competência.” (sic) na Praça 

localizada na Rua Sintra, no Parque Portugal; 

- tendo em vista que em visita realizada em 16 de fevereiro do corrente 

ano, este vereador se deparou com os mesmos problemas no alambrado e com a 

falta da rede dos gols e que apenas a pintura e a cesta de basquete citadas como 

melhorias a serem feitas na resposta foram feitas;

Pergunta-se:

1. Quando de fato a prefeitura fará as melhorias solicitadas no requerimento 

citado: com conserto do alambrado, colocação de redes nos gols?
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Justificativa

Este vereador foi procurado novamente por munícipes que frequentam o local 

reclamando que as melhorias, que, segundo a própria prefeitura, deveriam ter sido 

executadas ainda no primeiro semestre do ano passado, não foram feitas. Ao ir 

vistoriar o local, este vereador percebeu que as melhorias foram feitas parcialmente, 

sobrando ainda o problema no alambrado e a falta de redes nos gols. Pede-se, 

portanto, uma solução efetiva e integral para o pedido dos munícipes, uma vez que 

já deveriam ter sido atendidos em seu pleito, segundo resposta oficial de abril do 

ano passado.

Valinhos, 21 de fevereiro de 2022.

AUTORIA: GABRIEL BUENO
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